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Del Vecchio: no ai parcheggi estivi lungo la strada parco. Bocciati 998 posti

 PESCARA È durata solo qualche giorno la diatriba sul ripristino dei parcheggi estivi lungo la strada
parco. Ieri, il vice sindaco e assessore al traffico Enzo Del Vecchio ha chiuso l’argomento pronunciando un
definitivo no alla riapertura dell’ex tracciato ferroviario alle auto per il periodo estivo. Il Comune rinuncia
così a 998 posti auto che avrebbero potuto compensare l’enorme domanda di parcheggi durante la stagione
balneare. La richiesta di ripristinare la sosta nei fine settimana sulla strada parco era stata avanzata da
esponenti del Pd e del centrodestra, cui si è aggiunto ieri anche Riccardo Padovano. «Consentire il
parcheggio sulla strada parco nel periodo estivo», ha detto, «è una necessità, non per i balneatori, ma per i
cittadini». Le dichiarazioni di Del Vecchio, però, non lasciano spazio a ripensamenti. «Nessun dubbio e
nessuna perplessità», ha affermato, «il mio personale convincimento rispetto al dibattito che annualmente
si ripropone rimane immutato. Posto, quindi, che aborro l’idea che l’insufficienza di parcheggi possa essere
valutata come un’emergenza tale da dover utilizzare all’uopo la strada parco, non posso non essere
convintamente orientato in misura contraria ad una simile impostazione. Invito gli utenti a valutare tutte le
modalità di arrivo al mare, non escludendo di utilizzare il parcheggio delle aree di risulta collegato alla
riviera con un eccellente servizio di bus»
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